

Le 11 juin 2015 17:19, <[contact@unicef.fr](mailto:contact@unicef.fr)> a écrit :

Cher Monsieur,

Nous vous remercions de l'intérêt que vous portez à l'UNICEF et à ses actions en faveur de l'enfance. Vous trouverez ci-dessous les éléments de réponse à votre demande.

Nous vous autorisons à reproduire sur votre blog

( <http://www.lereveil.info/2015/06/chaque-enfant-compte-partout-tout-le-temps.html> ) la couverture du Rapport de l'UNICEF France Chaque enfant compte, partout, tout le temps.

Espérant avoir répondu à votre attente, nous vous prions de recevoir nos salutations les meilleures.